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В благоустроенном парке Верхних 
Серег появилась сцена для концертов
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Верхних Сергах открыли 
сцену в центральном парке 
отдыха «У фонтана». На ней 
прошла первая концертная 
программа. Строительство 
сцены стало очередным 
этапом благоустройства 
поселковой общественной 
территории. 

Парк «У фонтана» начали 
благоустраивать в 2018 году по 
госпрограмме формирования 
комфортной городской среды. 
За это время на территории по-
строили скейтпарк, установили 
скамейки, урны и уличное осве-
щение, сделали велодорожки, 
парковочные места для машин, 
а также детскую игровую зону с 
лабиринтом и горкой. В общей 
сложности в парк было вложено 
32 млн рублей из областного и 
местного бюджетов. 

Нынче на общественной тер-
ритории установили сцену для 
выступлений творческих кол-
лективов и проведения различ-
ных мероприятий. Она стоит на 
металлических конструкциях, 
имеет крышу, вмещает несколь-
ко десятков человек. Ширина 

сцены – 12,5 метра, использовать 
ее можно круглогодично. 

Новый парковый объект тор-
жественно открыли глава Верх-
них Серег Владимир Струнин 
и глава Нижнесергинского рай-
она Валерий Еремеев. На сцене 
прошли концертно-игровая про-
грамма, лотерея, спортивные со-
стязания. Праздник завершил-
ся выступлением кавер-группы 
«Специи» из Екатеринбурга. 

– Одна из причин того, что 
люди стремятся в города, – там 

все красиво и благоустроенно. 
Сейчас то же самое можно сде-
лать и у нас. Очень хорошо, что 
у небольших муниципалите-
тов теперь есть подспорье в ви-
де областной поддержки. Благо-
устройство парка будет продол-
жено. Есть планы по установке 
спортплощадки с тренажерами 
и оформлению входной группы, 
– сообщила «ОГ» заместитель гла-
вы администрации Верхних Се-
рег Альбина Горнова.

О новой просторной сцене творческие коллективы округа мечтали давно
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В Ревде отремонтировали 
пять километров дорог

В Ревде заасфальтировали дороги с самым высоким транспортным 
трафиком, а также дворовые проезды, сообщила  
на своей странице в соцсетях глава города Татьяна КЛЕПИКОВА. 

Дорожное полотно восстановлено по улицам Ревдинского 
Рабочего (от Металлистов до Мамина-Сибиряка), Герцена и Кирзавод. 
Сейчас из-за реконструкции транспортной развязки при выезде 
на Пермский тракт по этим улицам идет основной поток транспорта 
в Екатеринбург, Дегтярск и Полевской. 

Кроме того, дорожные службы отремонтировали 
улицу Вокзальную и автобусную площадку перед зданием 
железнодорожного вокзала. Здесь дорожных ремонтов не было 
давно, хотя ревдинцы часто пользуются железнодорожным 
транспортом и приезжают на вокзал, чтобы купить билеты. 

Также выполнен ремонт дороги по улице Первомайской 
в поселке Крылатовском. Заасфальтированы дворовые проезды 
по улицам Мира, Российской, Цветников, Максима Горького. 

На улицах Лучистой, Патриотов, Победителей и Ржавитина 
обустроены подъезды к земельным участкам, предоставленным 
многодетным семьям под индивидуальное жилищное строительство. 
Сейчас жители могут свободно добираться до своих участков. 

По словам Татьяны Клепиковой, в течение всего летнего сезона 
также проводился ямочный ремонт дорог. Перечень участков был 
сформирован по рекомендациям ГИБДД. Общий объем работ за лето 
превысил 5,5 тысячи квадратных метров.

Помимо дорог в Ревде планируют отремонтировать более 
восьми километров сетей водоснабжения. В этом году муниципалитет 
вошел в областную программу модернизации коммунальной 
инфраструктуры и получил почти 59 млн рублей на замену сетей. 
На эти средства в текущем году будет выполнен капремонт участков 
водопроводной сети по улице Цветников и Российской, в 2024 году – 
по улицам Максима Горького, Павла Зыкина, Луговой, Чапаева-
Республиканской. 

Юлия БАБУШКИНА

Спорта много не бывает
В Красноуфимском районе открылись новые площадки для здоровья

Юлия БАБУШКИНА,  

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Красноуфимском районе, 
куда входят 67 сельских 
населенных пунктов, ежегодно 
открываются новые спортивные 
площадки. В этом году такую 
площадку оборудовали в селе 
Русская Тавра при местной 
школе. В селе Юва был 
капитально отремонтирован 
школьный спортзал. 

В школе села Русская Тав-
ра учится 200 детей, многие из 
них увлекаются спортом и регу-
лярно выигрывают различные 
спартакиады, рассказали «ОГ» в 
пресс-службе районной админи-
страции. Этим летом в рамках 
областной программы «Разви-
тие системы образования и реа-
лизация молодежной политики» 
для учащихся построили новую 
спортивную площадку. Ее сто-
имость составила почти 26 млн 
руб лей. 

На площадке сделаны: совре-
менное футбольное поле, бего-
вые дорожки, баскетбольная и 
волейбольная площадки, поло-
сы препятствий и ямы для прыж-
ков в длину, площадки для сдачи 
норм ГТО. 

В селе Юва в рамках нацпро-
екта «Образование» капиталь-
но отремонтирован школьный 
спортзал. Ранее он был очень хо-
лодным (зимой температура воз-
духа не поднималась выше +10 
градусов) и неуютным – с темны-
ми, мрачными стенами. За лето 

подрядчики уложили в зале но-
вое напольное покрытие, замени-
ли системы отопления и электро-
снабжения, окна, двери и частич-
но кровлю. В зале обустроены раз-
девалки, сделаны санузлы. Кроме 
того, отремонтированы цоколь 
здания вокруг спортзала и вход-
ная группа. Стоимость работ со-
ставила почти 4 млн рублей.  

– В Красноуфимском рай оне 
благодаря поддержке област-
ных и федеральных властей 
мы поэтапно улучшаем спор-

тивную инфраструктуру. Люди 
приобщаются к здоровому об-
разу жизни. Растет количество 
участников массовых спортив-
ных мероприятий – велогонок, 
футбольных матчей, спартаки-
ад. Многие жители проявляют 
интерес к сдаче норм ГТО, при-
чем не только молодежь, но и 
люди старшего поколения, – со-
общил «ОГ» глава Красноуфим-
ского района Олег Ряписов. 

В ДРУГИХ СЕЛАХ

f В 2022 году в деревне Сызги обустроена площадка с уличными 
тренажерами стоимостью более 380 тысяч рублей. В деревне 
Марийский Усть-Маш открылась спортплощадка с детским игровым 
комплексом и тренажерами стоимостью более 630 тысяч рублей. Оба 
проекта реализованы с использованием механизма инициативного 
бюджетирования. 

f В селе Криулино по программе формирования комфортной городской 
среды выполнен первый этап благоустройства общественной территории. 
Для жителей появилась площадка для паркура, стритбол-площадка, 
тренажеры для воркаута и многое другое. Стоимость работ составила 
25 млн рублей. В этом году завершается второй этап благоустройства.

Новая спортплощадка в Русской Тавре уже стала точкой притяжения молодежи
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